

令和7年10月31日（金）9:30～11:00
場所 堀野高校 会議室

令和7年度 静岡県立堀野高校第1回学校運営協議会 議事録

- 1 開会 体育館に出席を確認。
志田忠弘委員（NPO 法人理事）
田口智美委員（PTA 会長）
学校側参加者：鎌田校長、大石副校長、芹沢教頭
- 2 五龍祭（学校祭）文化の部校内発表の見学 9:30～10:45
クラスTシャツファッションショー：クラスCMでクラスの展示、クラスTシャツの紹介をした。
生徒会企画：ステージでダンス、歌、ピアノを発表。
- 3 訓練会（校内）
赴任の挨拶 学校運営協議会の趣旨の確認 校長通信（学校ウェブサイトに掲載中）
の紹介 任命状の配布 自己紹介
- 4 校長挨拶 鎌田正幸校長
- 5 議事：
（1）議長不在のため大石副校長が進行役
（2）本校の現状について
　　本校生徒の活躍
 - ・美術部：静岡県高等学校美術・工芸展入選2名
 - ・ウーブンシティー・アンバサダーに2年生4名が就任予定。
　　特色ある取組
 - ・福祉系列の生徒が緑作業所を訪問
 - ・「2025市民のふれあいフェスタすその」にビジネス系列、ビジネスパソコン部ボランティア部の生徒が参加
 - ・ビジネス系列が商品開発に携わった「青い新」が堀野ブランドに認定
 - ・「自転車マナーアップキャンペーン」の実施（10月20日）各クラスの交通安全委員と堀野市役所職員、堀野警察署交通安全課職員、交通安全指導員とともに北門と東門で実施。（10月23日付静岡新聞に掲載）
 - ・「親子教室」運動会を開催 保育系列で実施している「親子教室」において、本校体育館を会場に実施。
 - ・校長通信の発行 4月9日から10月31日まで生徒・保護者向け 累計117号。
教職員向け 累計25号。
 - ・学校応援キャンペーン「学校賞」に当選 学校用ワンタッチタープテント（名入れ）
1月以降に受領。
 - ・現在の進路状況 就職内定内定・入試など合格状況 順調。よく頑張っている。
（3）質疑
　　五龍祭文化の部校内発表を見学した感想
志田委員：これまで一般公開は見ていたが、校内発表を見ることができた。生徒の一体感を見ることができた。東小学校の見守りで横断歩道で旗を振っているが、

3人の裾野高校の子も通る。身近に裾野高校に通っている子がいる。これからも裾野高校を応援したい。

田口委員：校内発表を見学させてもらい、子ども達の素顔のパワーを感じられ、親の立場からも楽しそうな学校生活で良かったなと感じた。一昨日（10月29日（水））緑化作業があった、PTA副会長と一緒に片付けをしていた時に生徒達が「手伝って」と言っていたのに、何人か来てくれて率先してゴミを持って行ってくれた。道具を片付けるときに女子生徒が来てくれて、一緒に先生と運んでくれた。軽い荷物を持っていたところ、途中から「持ちます。」と代わりに持ってくれた。優しい生徒たちがいっぱい、そのような様子と今日の校内発表を見させていただいた。ありがたい。

大石副校長：明日（11月1日（土））の一般公開では、チラシを配布する。お土産としてビジネス系列の商品開発で作成しているものである。作ってくださる企業様と一緒に考えている。先日、試食会を行ったのですが、非常に好評でしたので明日来ていただけるならば、是非来ていただきたい。続いて、「文化祭の日にサッカーを盛り上げたい」のチラシについてです。ビジネス系列の生徒が、ドリームチャレンジという企画でアスルクラロ沼津の選手をお呼びして握手会などを実施する。もう2枚がハンドマッサージのチラシである。介護福祉系列の生徒が「癒やしと安らぎを」をテーマに行う。両手で12分掛かる。香りのするハーブ油を使ったマッサージをするので、いらしたときには覗いていただければと思う。生徒は、事前に職員に行って経験しているので、全く人と接していないのではない。非常に気持ちよく、やってもらった後も潤っていた。「青い新」（焼酎）は教職員生協で販売されました。バタフライピー（ビジネス系列の生徒が栽培に関わっている。）で色づけ「みしまや」さんでお買い求めできる。「裾野高校通信」・「裾高ブカツ」も御覧いただければと思う。定期的に発行されています。

是非、明日もご来場いただき、気が付いた表れがあったら教えていただければと思う。

芹沢教頭：「ブカツ」にもあるが、明日（11月1日（土））卓球部が東海選手権に男女1名ずつ出場する。また、昨日（10月30日（木））の静岡新聞に掲載されたが、牛乳料理静岡大会で本校の3年生が優秀賞に選ばれたので紹介させていただいた。